
平成２８年度 第 5 回幹事会 
■開催日時：平成 28 年 8 月 10 日 19:00～ 

■開催場所：代陽公民館 

■出 席 者： 合計 11 名 

■議事録作成人：岡﨑 薫 

■議事録署名人：塚本 慎一郎・綿田 一角 

１． 開会 

２． 理念唱和  

３． 代表幹事挨拶：杉本代表幹事 

４． 出席者確認：田邊専務理事 

出席者 11 名 

５． 資料確認 

６． 議事録作成人ならびに議事録署名人指名 

７．報告事項 
 ① さわやかヤングステージについて 

   バンド演奏等があります。お時間のある方はご覧下さい。 

② 熊本銀行助成金について 
  補助金決定通知が届きました。 
 くま川祭りについて 

  約５０名の参加を頂き、かっぱ仮装大賞を頂きました。 
③ （一社）ＤＭＯやつしろ 正会員への入会について 
  年会費３万円。同友会としては参加希望。（審議①へ） 
④ 金子恭之親睦ゴルフコンペのご案内について 
  事務局より全会員へ連絡。 
⑤ 八代城碑について 
  博物館の意見ＢＯＸに絵が不鮮明と意見がありました。 
  本年度は予算を取っていないので検討します。 
⑥ その他 
  ハワイで開催されるホノルルフェスティバルに流鏑馬保存会として参加します。 
  ユネスコ支援委員会も同行しようという事になり、９月より積み立てをします。 
  同友会会員の方も積み立てをして同行される方は申し出て下さい。 
  （流鏑馬保存会として会員登録します。） 
 
 
 

     

杉本隆之 ○ 

吉武卓哉 ○ 

上原治 × 

鋤馬把祥二 × 

田邊裕之 ○ 

村田眞一郎 ○ 

伊藤輝充 × 

神園喜八郎 ○ 

竹永淳一 × 

盛髙経博 ○ 

角坂浩二 ○ 

有馬圭一郎 × 

坂本文仁 ○ 

綿田一角 ○ 

塚本愼一郎 ○ 

三枝崎能久 ○ 

吉住一郎 － 

中山英朗 － 

松岡隆志 － 

平山浩子 － 



８．協議事項   

  ① ８月例会について 

    演題に変更があります。 予算・次第に変更はありません。 

    鹿子木さんのプロフィールを添付しておりますのでご確認下さい。 

    質疑・応答の内容が決まっていれば判りやすいし、一体感があると思います。 

    （中山さん・宮崎さんが質問をいたします。） 

    講師依頼文を提出します。（審議②へ） 

 

  ② 9 月例会について 

    ９月１７日（土）18：00～ セレクトロイヤル八代（審議③へ） 

    対談をするのであれば中村市長も入れてはどうかと商工会議所 松木会頭よりご意 

見がありました。 

    看板代につきましては通常の横断幕・懸垂幕の他にテーマ用パネルを作成するので     

    21,600 円になっています。 

    通常は会場で作成するのですが、今回のみ平山会員の所でまとめて作成します。 

    タイトな時間の中で八代・天草架橋・物流センター構想・中心市街地活性化の３つに 

    絞って、どれだけ話を引き出せるか？共通認識を話しておいてポイントを押さえて 

    できればと思います。 

    物流関しては具体的に話すのに時間を取った方がいい。 

    中心市街地活性化する為にはどういう政策があるのか教えて欲しい。という聞き方が 

    いいと思う。 

    時間の配分を見直してください。 

    市役所の企画政策課以外の部署も案内かける。 

   

③ １０月例会について 

  外部案内文は決起大会・懇親会でいいのでしょうか？ 

  会員向けも例会ではなく決起大会に変更したほうがわかりやすい。 

  次第は決起大会のみで退席される方もいるので、事業説明までで一度区切って、その後 

  に乾杯にした方が良い。 

  案内文の構成ですが、文章幅を狭くした方が見やすく、読みやすくなると思います。 

  放映するＤＶＤは新たに作成する。 

     

  ④ ユネスコ登録ＭＥＭＯＲＩＡＬ ＦＥＳＴＡについて 

    変更部分のみ報告いたします。 

    16：00～ＤＶＤ放映（少し凝った演出にします。） 

    16：45～各奉納団体より出し物・映像。 

    17：30～コンサート サプライズも用意できたら・・・と考えております。 



    18：30～花火（時間を早めました） 

    19：00～閉会 

    21：00 終了 

    予算費 プロジェクションマッピングに当てていた分を警備料に変更しました。 

    シャトルバスは確認中。 

    組織図の名称を変更し、広報部会を追加。 

    会場案は少し変更あり。 

    白百合学園の先生にどや顔コンテストの趣意書を提出しています。 

    集客に対してのトイレの数が少ないと思うので、検討してください。 

    杉山清隆さんのコンサートツアーの時に１２月３日のチラシを配布予定。 

    支出が補助金では足りないと思われるので、特別事業費も使わせて頂きたい。 

    同友会としては一番大きな出費となりますので失敗は出来ません。１２月３日は例年 

天気が崩れることが多いので、天気により集客出来なかった場合の事も考えてきちんと 

計画をして下さい。 

 

９．審議事項   

  ① ＤＭＯ正会員への入会の件  入会します。   承認 

② ８月例会の件     講師依頼文を提出します。承認 

  ③ ９月例会の件     日程９月 17 日（土） 18：00～ 八代ホワイトパレス 承認 

④ １０月例会の件    日程１０月２１日（金）18：30～ 八代ホワイトパレス 承認 

⑤ 前回議事録承認の件              承認 

   

１０．依頼事項 

  特になし 

１１．監事講評 

    監事退席の為 なし 

１２. 次回日程 

     幹事会   ：9 月 6日(火)   19：00～ やつしろハーモニーホール 研修室 

 常任幹事会 ：9月 29 日（木） 11：30～ 八代ホワイトパレス 1Ｆ 

     

１３. 閉 会      


